

Una buena: rompe Jalisco récord en remesas (Reforma 05/05/20)

Una buena: rompe Jalisco récord en remesas (Reforma 05/05/20) Estephany de la Cruz Guadalajara, México (05 mayo 2020).- Pese al Covid-19 llegaron más remesas y Jalisco se colocó como el principal destino de estos envíos a nivel nacional. Los mexicanos que radican en el extranjero mandaron a Jalisco 978.9 millones de dólares en remesas entre enero y marzo pasados, la cifra más alta desde el tercer trimestre de 2019, cuando se recibieron 932.7 millones de dólares, según el Banco de México (Banxico). Los 978.9 millones de dólares que se recibieron son 26.5 por ciento más que los 773.8 millones que se captaron en el mismo periodo del año pasado, de acuerdo con las cifras de Banxico. Jalisco fue la entidad que mayor remesas captó en el País, seguido de Michoacán, con 953.4 millones de dólares. Los municipios de Jalisco que más remesas captaron fueron Guadalajara, con 124.6 millones de dólares; Zapopan, con 75.7 millones; Tepatlán de Morelos, con 33.5; Tlaquepaque, con 30.1, y Ameca, con 25.7 millones de dólares. Para Israel Macías, académico de la Universidad Panamericana, esto representa la estabilidad laboral y el buen desempeño de la economía de EU y permite a las personas que reciben las remesas tener un ingreso que incentive al consumo. "Todo lo que sea entrada de dinero que ayude a mantener el consumo de las familias de la región terminará siendo un impulso positivo", indicó. Estimó que en el segundo trimestre será complicado mantener estas cifras, debido a que se detuvieron algunas actividades económicas de EU a partir de la segunda mitad de marzo, lo que pudo afectar los ingresos de los trabajadores mexicanos en ese país.